

ライチ便り No. 31

～福岡広州ライチ倶楽部会報 2016年3月号～
<http://lychee-club.jp/>

桜の季節になりました。広州ではきっと紅棉の花が咲いていることでしょう。今年、桜の期間が少し長めのようなので、散りださないうちにライチ便りを仕上げようと心に決め、花見はおあずけでパソコンに取り組んでいるところです。三月末で年度が替わり、学校も企業も事業所も、新しい年度にむけて変化の時期です。気ぜわしい日々ですが、どうぞライチ便りを眺めて一息ついてくださいね。

福岡広州両市のあいだで続いている研修生の相互派遣。お互いを知る人材が徐々に増えて、交流の貴重な財産になっています。昨年4月からの研修を終えた温妍捷さんに、感想を書いていただきました。

福岡での研修は一生の宝物

広州市研修生 温妍捷
(広州市天河区商務管理委員会勤務)

日本で生活した一年がもうすぐ終わります。去年の四月、日本に着いた時のことは、まだはっきりと目に浮かびます。この一年を振り返ってみると、多くの面で勉強になり、大きく成長することができたと思います。



私は中国の大学で、四年間日本語を習い、日本文化と多少触れ合うことができたにも関わらず、日本文化に対する理解は足りなかったように思います。仕事の中で、時々通訳をする私ですが、聞き取れた言葉を繋いで中国語に訳すという単純作業ばかりしていました。当然うまくいくわけがありませんでした。仕事を長く続けていくうちに、私は日本文化を理解してこそ、日本語をうまく

使うことができると感じるようになりました。

福岡で生活した一年の間、多くの日本人の友達と交流し、いろいろなイベントに参加しました。これらの事は、日本語の上達や日本文化の理解に大きく役立ちました。福岡での勉強や生活を通して、日本というものへの見方が変わったり、視野を広めたりすることができたと実感しています。自分がどれだけ日本文化への理解を深めてきたか、言葉でうまく表せませんが、一つ感じたのは、以前の私は日本語を耳だけで聞いていましたが、今は心で聞くことができるようになったということです。



日本での留学経験は私にとって一生の宝物です。これからは、架け橋として福岡市と広州市の友好関係の発展に力を尽くせるよう頑張りたいと思っています。そして、感謝の気持ちを忘れずに、前向きに生きていきたいと思っています。

(2016年3月24日帰国の前に)

今年も総会で七月に行うライチ狩り広州訪問の参加を呼びかけます。2009年から始めたこの事業に、毎年欠かさず参加している“常連さん”が何人かいらっしゃいますが、今回は前宣伝を兼ねて、その一人、小野和枝さんに寄稿していただきました。

ライチ狩りに参加して

福岡市女性翼の会副会長 小野 和枝

日本で食べるライチは、冷凍のため、水っぽく甘さも控えめ。しかし、生のライチは全く違う！プリップリの果肉とあま〜い果汁を経験すると生ライチの虜になること間違いなし。世界三大美女の一人、中国史に名を残す楊貴妃がこよなく愛したと言われるフルーツとして知られるライチ。

今年もライチ狩りに参加した。7回目だ。今のところ皆勤賞。さて7月5日ライチ狩り当日。生憎バスの中から見る外の景色は雨。雨がやむことを期待しながらのバスの旅。しかし、増城に到着しても、残念ながら雨。先に昼食を取ることに。増城の郷土料理（家庭料理）を食べさせて下さる店に。予約よりは、早い時間にもかかわらず、にこにこ笑顔で迎えてくださった。それもそのはず、毎年食べにくる私たち一行の誰かの顔を覚えて下さっていたらしい。



美味しい昼食に満足。食べ終えて外を見ると、何と雨がやんでいる！雨で木は濡れているだろうから、葉に水が溜まっていて、ライチ狩りは無理かもしれないけれど、初めての参加の方が、ライチの実った様子を見たいだろうから、行こう！歩いていて気がついた。道がぬかるんで、滑ったりするのかなと思いきや、水がスッと退いている。水はけが良いのだ。砂地だ。

食べまくりました！

ライチが雨に濡れて、枝を引くと雨粒が身に降ってくる。でも、手の届く位置にもたくさん実っているので、実だけを上手く取ると濡れない。目的はライチ狩り。早速皆さん食べまくり。美味しいライチの木を探しながら食べるのも楽しい。ライチが実った様子を見ている人など一人もいない。ライチは新鮮さが命のフルーツ。甘酸っぱいジュースが満載でみずみずしい！！とにかく甘くて、もううっとり。

この季節だけだと思ふと余計にありがたみがある。旬の季節のライチはとにかく最高。5個以上食べると鼻血が出やすくなるという話を聞いたことあるが、誰も皆全然出ません(笑) この季節しか味わえない生ライチを取り立てでそのまま食べるのは何とも贅沢。ライチは今では「果実の女王様」とも謳われている。来年もライチ狩りを満喫しよう！

(2015.7 中旬寄稿)

今年度の総会は4月21日18:30から天神スカイホールで行います。ご欠席の方は必ず委任状をご提出いただき、総会成立にご協力くださいますようお願いいたします。

-
- * 当倶楽部のHPとブログを開設しました。標記のアドレスに是非アクセスして下さい。
 - * 未納の方は、今年度会費の振込をお願いします。個人：5000円 団体：一口10000円です。
 - * 会報を送付するのは電子メールが便利です。メールアドレスをお持ちの方は是非お知らせください。連絡先：y-chiba@lychee-club.jp (ご注意：メールアドレスはこれだけになりました！)